



**SEGURIDAD.** La hidalguense anunció un evento para el próximo domingo con organizaciones ciudadanas.

## Por voluntad propia, Xóchitl comparece ante la UNAM

La coordinadora del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez acudió, por voluntad propia, a comparecer ante el Comité de Ética de la Facultad de Ingeniería de la UNAM, ante las acusaciones de plagio en su informe de titulación.

“Ya comparecí en la UNAM, ya presenté lo que acredita que yo recibí mi título profesional como experta en edificios inteligentes, les acredité que tengo más de 200 proyectos desarrollados, una empresa constituida para hacer edificios inteligentes y ya me presenté en la UNAM”, declaró.

En una reunión de aproximadamente hora y media en el antiguo Palacio de Minería, la senadora también ofreció al Comité de Ética la realización de algún trabajo sobre cómo hacer una buena matriz energética, “ahora con mi trabajo como senadora o cómo resolver el tema

del agua en el país, ahora con mi experiencia como senadora”.

Reiteró que no tiene prisa y que acatará la resolución que sobre su trabajo de titulación haga el Comité de Ética de la Facultad de Ingeniería.

La senadora anunció que realizará un gran evento con organizaciones ciudadanas, “aquí va a ser una elección de los ciudadanos y este domingo vamos a iniciar un proyecto con los ciudadanos, vamos a caminar con los ciudadanos, todos aquellos que están cansados de tener miedo, que son muchos”.

Aseguró que no le preocupan las encuestas que la colocan 30 puntos abajo porque son productos propagandísticos; no obstante llamó a sus seguidores a “chingarle” y advirtió que a pesar de que se enfrentará a una elección de Estado, dará “la madre de todas las batallas”.

**/KARINA AGUILAR**